

Fecha: 19-03-2024  
 Medio: El Mercurio  
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Comienza AQUASUR, la feria de acuicultura más importante del hemisferio sur

Pág.: 6  
 Cm2: 710,1  
 VPE: \$ 9.327.280

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  No Definida

19 AL 21 DE MARZO:

# Comienza AQUASUR, la feria de acuicultura más importante del hemisferio sur

Con 480 expositores e importantes invitados internacionales, la exhibición se realizará en el centro logístico Terminales Marítimas de la Patagonia (TMP), en Puerto Montt. Se espera, además, la visita de más 20 mil personas.

Se llama AQUASUR, es un hito de la acuicultura mundial y la feria más importante de esta industria en todo el hemisferio sur. A partir de hoy, en la Región de Los Lagos, se reunirán los actores clave de este sector productivo del país en torno a un evento que promete batir sus récords de convocatoria y asistencia, con 480 empresas expositoras, 20 países participantes y una asistencia que rondará los 20 mil visitantes.

En su duodécima versión, el evento —organizado por FISA del Grupo GL events— se realizará entre hoy y el 21 de marzo en las instalaciones del Centro Logístico TMP, ubicado en la caleta Ruta 5 Sur, DM 1.030.460,00 Chingihue Alto, Puerto Montt. La feria se despliega en los más de 22 mil m<sup>2</sup> del nuevo recinto y cuenta con 16.000 m<sup>2</sup> de exhibición, al tiempo que alberga el Congreso Internacional AQUASUR 2024 que abordará diversos temas de importancia estratégica con la presencia de expertos acuícolas nacionales e internacionales.

“Esta feria se concentrará en el rol de la acuicultura en el marco de la transformación azul, y cómo la acuicultura será clave para la alimentación del futuro. También abordará las perspectivas de los países productores y los desafíos y las nuevas tecnologías que apuestan no solo a resolver problemas productivos, sino que a ampliar su alcance a indicadores que permitan a la actividad acuícola proyectarse de una manera sustentable basada en la ciencia”, señala Paula Miranda, gerente de AQUASUR. En paralelo a la exhibición, se realizará el Congreso Internacional AQUASUR 2024, que será de alto nivel y donde se debatirán los desafíos del sector

## 12° versión de Feria Acuícola AQUASUR 2024

**Días:** 19, 20 y 21 de marzo

**Lugar:** Caleta Ruta 5 Sur, DM 1.030.460,00 Chingihue Alto, Puerto Montt.

**Organizador:** FISA del Grupo GL events.

**Empresas expositoras:** 480 provenientes de más de 20 países.

**Exhibición:** 16 mil m<sup>2</sup>

**Visitantes:** Más de 20.000

**Congreso internacional:** Tendrá 11 paneles en los que participarán más de 50 speakers nacionales e internacionales

**Noche AQUASUR** se realizará en el Teatro del Lago

**Otros:** La feria contará también con charlas técnicas de las empresas convocadas y un área destinada a pymes y startups, que tendrá más 100 participantes.

Fuente: FISA del Grupo GL events

con la presencia de destacados expertos del área.

Durante los días de la feria, se realizarán 11 paneles en el que participarán más de 50 speakers nacionales e internacionales para reflexionar temas vinculados al presente de la acuicultura, bajo el concepto común: la transformación azul y como la alimentación del futuro, las perspectivas de los países productores, los desafíos y las nuevas tecnologías.

Esta nueva edición también contará con charlas técnicas de las empresas convocadas y un área destinada a pymes y



Este año, la feria se concentrará en el rol de la acuicultura en el marco de la transformación azul.



Mapa de ubicación de AQUASUR 2024.



Centro de cultivo de salmones Isla Lola, de Mowí Chile.

startups, que tendrá más de 100 participantes. Asimismo, el miércoles 20 de marzo a las 20:00 horas se realizará en el Teatro del Lago, la Noche AQUASUR, un espacio dedicado al networking internacional, de conversación y de acercamiento entre expositores, representantes de autoridades sectoriales, gremios,

embajadores.

### CONDICIONES PRIVILEGIADAS

Según el Consejo del Salmón, Chile cuenta con 4.300 km de costa lineal y 83.000 km de costa efectiva, con un mar de gran biodiversidad que permite

que en la zona sur, desde La Araucanía a Magallanes, existan condiciones privilegiadas para la salmonicultura. Además, el salmón presenta ventajas ambientales en comparación a las demás proteínas animales no marinas, pues tiene una huella de carbono menor que

continúa disminuyendo gracias a los avances tecnológicos.

El último reporte del gremio señala que las exportaciones totales de la Región de Los Lagos, acumuladas a noviembre 2023, totalizaron US\$6.284 millones, lo que representa un alza del 1,4% respecto al mismo periodo de 2022.